

Ball-Grüße aus dem Schwarzatal

Charmeoffensive der Kleinregion Schwarzatal. Neben Servietten, Schnapskarten und anderen Werbeartikeln wurden vor kurzem Wasserbälle an die Badbesucher verteilt. Im Bild: Kleinregionsobmann Christian Samwald mit den Regionsmädchen Anja, Lena und Annika. Mehr über die Aktion auf **S. 20**



Bezirksblätter NK 1.12.8.2018



Obmann Christian Samwald verteilte Bälle.

Foto: Region Schwarzatal

Das Schwarzatal in der PR-Offensive

BEZIRK. War die Arbeit der Kleinregion Schwarzatal bisher auf eine enge interne Kooperation der neun Regionsgemeinden ausgerichtet, geht die Kleinregion Schwarzatal nunmehr verstärkt in die Öffentlichkeit, um auch bei den Bürgern der neun Regionsgemeinden sowie allen Besuchern unserer schönen Region bekannt zu werden.

Neben Servietten, Schnapskarten und anderen Werbeartikeln wurden vor kurzem Wasserbälle an die Badbesucher verteilt. Ob jung oder alt - die Wasserbälle sind dem Regionsobmann LAbg. Vbgm. Mag. Christian Samwald förmlich aus der Hand gerissen worden.

Bezirksblätter 1.12.8.2018